

2 « échos » du passage de Jean Zenny Coffy en Eure-et-Loir

L'ÉCHO RÉPUBLICAIN LUNDI 19 MARS 2018

Châteaudun → Vivre sa ville

Solidaires pour l'accès en eau potable en Haïti

ÉVÈNEMENT. En Haïti, l'accès à l'eau est un combat du quotidien pour la majorité de la population : 42 % des habitants n'ont pas un accès sûr à l'eau potable et plus de la moitié des Haïtiens doivent marcher plus d'une demi-heure pour se procurer cette eau. « Les enfants sont, notamment, esclaves de l'eau », a affirmé, samedi, Jean-Zenny Bazile Coffy, ingénieur agronome haïtien, qui a participé à la nouvelle édition de "Bouge ta planète" organisée par le Comité catholique contre la faim et pour le développement (CCFD)-Terre solidaire du Dunois. « Je travaille pour l'association Concert-Action qui accompagne les communautés villageoises et les écoliers pour produire, distribuer et planter des arbres. Nous construisons, aussi, des citernes et nous réhabilitons des captages avec des fonds de partenaires étrangers, dont le CCFD-Terre solidaire. »



Chartres → Vivre sa ville

CONFÉRENCE ■ L'accès à l'or bleu reste problématique Haïti, Sahel : une eau si précieuse



SPÉCIALISTES. Dominique Ruols, coordinateur du CCFD28, Jean-Zenny Bazile Coffy, agronome haïtien, Bernard Le Pivin, de l'association Sèves, et Bernard Leclercq, membre du CCFD28 (de gauche à droite).

Le comité catholique contre la faim et pour le développement-Terre Solidaire 28 a sensibilisé sur les problèmes d'accès à l'eau potable.

« **L**e projet va durer dix-huit mois. Il vise à réhabiliter le système de distribution d'eau potable pour environ 35.000 habitants sur six communes de l'ouest d'Haïti, plus précisément à Petit-Goâve et Grand-Goâve. Mais nous sommes aussi présents sur quatre autres communes du pays », détaille Jean-Zenny Bazile Coffy. Cet agronome haïtien faisait partie, avec le Chartreain Bernard Le Pivin, conseiller technique eau et assainissement

de l'association Sèves, des invités du CCFD-Terre Solidaire 28 (le comité catholique contre la faim et pour le développement).

Soutenue par la Région

Mardi soir, une conférence-débat était organisée, à la Visitation, sur les problèmes d'accès à l'eau potable en Haïti et dans le Sahel.

Le comité eurélien soutien des projets de développement dans les pays du sud en partenariat avec des organismes locaux. En Haïti, l'association Concert'Action, qui emploie l'agronome haïtien, œuvre pour la réhabilitation des programmes hydrauliques, agricoles et touchant à la santé.

La réhabilitation supervisée par Jean-Zenny Bazile Coffy est lancée depuis quelques mois. Elle est soutenue par la Région Centre-Val de Loire, en partenariat avec le CCFD-Terre Solidaire 28.

De son côté, Bernard Le Pivin, conseiller technique et expert en eau et assainissement, qui appuie des initiatives locales économiquement viables dans les villages d'Afrique subsaharienne pour un accès durable à l'eau potable et à l'assainissement, a expliqué le travail de l'association Sèves. ■

Pratique. Contact : CCFD-Terre Solidaire 28 : ccfd28@ccfd-terresolidaire.org